

Abordan Teología de la Liberación

Ciudad del Vaticano, Diciembre 3 (AP). Los obispos latinoamericanos que asisten al Sínodo Extraordinario convocado por el Papa Juan Pablo II están presionando con puntos de vista divergentes en cuanto a la Teología de la Liberación.

Mientras los obispos liberales dicen que es indispensable para la misión de la Iglesia, los conservadores afirman que ha generado "frutos muy tristes" para la Iglesia Católica.

"Cuando veo un sacerdote con una ametralladora, no puedo ver a Cristo

crucificado en esa Iglesia", dijo un sacerdote conservador latinoamericano en una conferencia de prensa la semana pasada.

El obispo colombiano Darío Castrillón Hoyos, Secretario General de la Conferencia Episcopal Latinoamericana (CELAM), dijo que algunos aspectos de la Teología de la Liberación "han generado frutos muy penosos y muy tristes para el pueblo y para la Iglesia".

Agregó que "nunca podemos usar el odio como sistema de cambio. La esencia

—Pasa a la página 62—

EU no confía en las promesas sandinistas

Cartagena, Colombia, Diciembre 3 (DPA). El Gobierno de los Estados Unidos expresó hoy sus reservas sobre el cumplimiento por parte de Nicaragua de los compromisos del acta de paz que ha propuesto el Grupo de Contadora para América Central.

Así lo expresó esta se-

mana en Cartagena el Subsecretario de Estado Adjunto para Asuntos Latinoamericanos, Elliot P. Abram, en declaraciones a los periodistas.

El funcionario estadounidense dijo que los dos puntos más controvertidos del

—Pasa a la página 62—

Exitosa conclusión de la misión del Atlantis

Base Aérea Edwards, California, EE.UU., Dic. 3 (AP). El transbordador espacial Atlantis, que llevó por primera vez a un mexicano al espacio, aterrizó hoy en esta base y concluyó así con éxito una misión en el espacio de una semana en la que se realizaron

pruebas de construcción para una futura estación espacial norteamericana.

El Atlantis, con siete tripulantes, entre ellos el ingeniero mexicano Rodolfo Neri Varella, primer astronauta de su país, des-

—Pasa a la página 61—

Obispo reitera en Roma neutralidad de C. Rica

Roma, Dic. 3 (DPA). "No tenemos ejército, ni arsenales, ni hombres entrenados para hacer la guerra", sostuvo hoy el Arzobispo de Costa Rica, Román Arrieta Villalobos, presidente de la Conferencia Episcopal de Costa Rica y tres veces presidente de la CEDAC (Conferencia

Episcopal de América Central) en una conversación con DPA en Roma al margen del Sínodo Episcopal.

"Los costarricenses estamos muy orgullosos de ser la única nación del mundo en la cual la constitución prohíbe la existen-

—Pasa a la página 61—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CONVOCATORIA. Manila, Diciembre 3 (Reuters). El Presidente Ferdinand Marcos, firma una Ley, en la que convoca a elecciones presidenciales adelantadas, para el siete de Febrero de 1986.

Panorama en la Bolsa Nva. York

Nueva York, Diciembre 3 (AP). Los precios de la Bolsa interrumpieron hoy su declinación —registrada ayer— de los niveles sin precedente alcanzada la semana pasada, tras una sesión de oscilaciones menores.

Los analistas dijeron que el hecho de que el mercado mantuviese su nivel era indicio de que continuaría en breve su tendencia alcista.

Ayer, el mercado perdió 14,22 puntos, en su mayor declinación de una jornada desde el 6 de Agosto, en que perdió 21,73. El promedio Dow Jones logró su nivel máximo el Miércoles con 1,475,69 puntos.

Sube el dólar

Londres, Diciembre 3 (AP). El dólar norteamer-

—Pasa a la página 33—

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CHOCA Y SE INCENDIA. Peabody, Massachusetts, E.U., Diciembre 3 (AP). Los bomberos tratan de apagar las llamas de un camión de gasolina que anoche chocó

contra un poste del servicio eléctrico y volcó, derramando el combustible, y se incendió. El accidente causó el cierre, durante varias horas, de la vía que circunda a Boston.

Corazón Aquino aspirante a ser Pde. de Filipinas

Manila, Diciembre 3 (AP). Pocos filipinos concían a Corazón Aquino antes del asesinato de su esposo, el ex senador Benigno Aquino, perpetrado hace dos años. Ahora aspira a la presidencia de esta nación.

Hasta su anuncio de hoy de su candidatura para la elección presidencial del 7 de Febrero la Sra. Aquino se había mostrado reuente a postularse para el cargo al que había aspirado su esposo.

"La gente que me conoce

—Pasa a la página 69—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GANAN 2 MILLONES. Los Angeles, E.U., Diciembre 3 (Reuters). Julio Morales, un emigrante guatemalteco que trabaja como obrero de la construcción, celebra haber ganado hoy dos millones de dólares en la Lotería de California.

Decrece exportación de carne nicaragüense

Managua, Diciembre 3 (DPA). Nicaragua ha reducido sus exportaciones de carne en los últimos seis años a un 25 por ciento, como resultado de la baja producción de las haciendas ganaderas, según informes del Ministerio de Comercio Exterior.

El Viceministro Bernardo Chamorro, dijo que las exportaciones de 1985 alcanzarán 15 millones de li-

bras, mientras en 1979 llegaron a unas 60 millones de libras, en forma gradual, el volumen de las exportaciones de carne nicaragüense se ha reducido.

Nicaragua exportaba la totalidad de su carne a Estados Unidos, pero con el bloqueo comercial del Gobierno de Ronald Reagan desvió los suministros a Canadá, Libia y Argelia.

—Pasa a la página 69—

"Inevitable una guerra de precios petroleros"

Jeddah, Arabia Saudita, Dic. 3 (AP). El Ministro del Petróleo de los Emiratos Arabes Unidos, Mana Saeed Oteiba, dijo que "es inevitable" una guerra de precios de ese producto, a menos que los 13 estados miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) acaten las cuotas de producción y estructura de precios del grupo, según

una entrevista que publica hoy el diario saudita "Al-Sharq Al-Awsat".

Oteiba dijo al diario que los estados miembros de la OPEP "deben sacrificarse y volver a los precios oficiales y las cuotas de producción de la OPEP para contribuir a que el mercado supere su calamidad".

Añadió que la próxima

—Pasa a la página 69—

Brasil exhorta buscar la solidaridad de AL

Cartagena, Colombia, Dic. 3 (AP). El Canciller del Brasil, Olavo Egydio Setubal, exhortó hoy a los países miembros de la Organización de los Estados Americanos (OEA) a buscar la "solidaridad hemisférica" para solucionar la crisis "que se refleja de manera dramática en nuestra región" en el campo político y en la esfera económica.

"Nos reunimos en un momento en que el mundo vive una situación de crisis, que se refleja de manera dramática en nuestra región. En el campo político, persisten graves dificultades en la región centroamericana, no obstante los ingentes esfuerzos del Grupo de Contadora, al que hemos ofrecido nuestro de-

—Pasa a la página 61—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ATENTADO DINAMITERO. Lima, Perú, Diciembre 3 (Reuters). Un civil no identificado, amontona cristales rotos por la explosión de una poderosa bomba colocada esta madrugada por miembros del grupo Sendero Luminoso. El impacto destruyó parcialmente 20 comercios, 8 bancos y una fábrica.

Presiones por ganador de comicios hondureños

Tegucigalpa, Diciembre 3 (AP). Diferentes sectores políticos y sociales presionaron hoy al Tribunal Nacional de Elecciones (TNE) para declarar en forma definitiva al ganador de los comicios realizados en Honduras el 24 de Noviembre.

Nicolás Cruz Torres, dirigente del Partido Nacional en la oposición, dijo que "nuestro candidato fue el gran triunfador y por consiguiente el TNE debe ungirlo como nuevo gobernante".

Por su parte, Andrés Víctor Artilles, secretario de la poderosa Confederación de Trabajadores de Honduras,

que dice agrupar a por lo menos 950.000 afiliados, expresó que "ya ha transcurrido el suficiente tiempo para saber quién ganó las elecciones... y nuestro pueblo aún permanece a la expectativa".

En la consulta popular participaron nueve candidatos de cuatro partidos para elegir a un presidente, tres vicepresidentes, 132 congresistas y 284 alcaldes municipales. El Partido Liberal de gobierno obtuvo casi 800.000 votos frente a su tradicional contrincante el Partido Nacional, que logró alrededor de 720.000.

—Pasa a la página 62—